

ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第9号

令和5年7月14日

第2回ふれあい草取り

7月6日（木）今年度2回目のふれあい草取り行われ、たくさんの方々にご参加いただきました。校門付近の植え込みやグリーンベルト、遊具周りには、草が生い茂っており、草取りのし甲斐のある場所になっていました。今回もまた、地域の皆さん、保護者の方々の力をお借りすることで、学校周りの景色がすっきりと爽やかな空間に変身しました。大人の、しかも先輩方の草取りのスピードは速く、あっという間に草がなくなっていきました。

機械を使っの広範囲の草刈り作業も助かりました。また、閉会式後も残って仕事をしてくれた方々も多数おいでになり、皆様の献身的な支えに深く感謝しております。ありがとうございました。



あっという間にきれいに



みんな作業に集中



地域の皆さん ありがとうございます

南極に行った気分！！

7月7日（金）「南極教室」がありました。南極越冬隊に参加したことのあるミサワホームの方を講師として、南極観測隊のことや、南極の生き物について、お話をして



くださいました。シロクマは南極にはいないということを聞いて、みんなびっくりしていました。南極の石に触ったり、実際に防寒着を着てみたりしました。氷山の上で流しそうめんをしたり、かき氷を食べたりと、



いろいろなことをしているお話も楽しく聞くことができました。

ふれあい給食

10日(月)に、「ふれあい給食」が開かれました。この給食会は、

- ・学年を越え、全校児童同士が交流を図り親睦を深める。
- ・給食センター職員や生産者さんと交流することにより、食材や献立について関心を持たせ、感謝して食べようとする気持ちを育てる。

をねらいとして行いました。

生産者さんは、3人の方がいらっしゃってくださいました。本日の献立に入っている食材を生産しているということもあって、さまざまなお話をしながら、食べました。生産者さんも、「初めて給食を食べて感激しました」「たくさん食べてくれてうれしい。」と、お話されていました。また、給食センターから調理員の方もお2人参加され、「実際につくったのをおいしいとって食べていたので、明日からさらに、がんばって作りたいという気持ちになった。」と、感想を話されました。コロナ感染予防のためにずっとできなかったので、一緒に食べることはとてもいいなあと、改めて思いました。

普段はそんなに食べない人も、おかわりをして食べるほど、食欲旺盛でした。

給食に携わっている人々



みんなで食べるとおいしい

生産者のみなさん



貴重な経験 宿泊研修

6月15日(木)、16日(金)に、5・6年生で宿泊研修に行ってきました。お天気は残念でしたが、火起こし体験や森林探索など、貴重な経験をしてきたようです。キャンプファイヤーに代わり、室内でのキャンドルサービスとなりましたが火の神から大切な火を分火してもらい、オレンジ色の明かりの中でひと時を過ごしました。2日目の森林学習では、森林のもつ働きについて学習をしてきたようです。みんなで作って食べたカレーライス、今まで作ったうちで一番おいしかったようです。

